

## **In Via Hamburg e.V. lädt herzlich zum Tag der offenen Tür ins Jugendzentrum Tonne ein!**

02.06.2023 12:22



Am Samstag, den 10. Juni von 15 bis 21 Uhr, können alle das Jugendzentrum Tonne besuchen und kennenlernen, dabei spielt es keine Rolle, ob Kind, Jugendliche oder Erwachsene. Im Rahmen des Gemeindefestes öffnen wir die Türen und bieten unseren offenen Bereich zur Freizeitgestaltung an. Hier können verschiedene Aktivitäten ausprobiert werden, von Slackline, über Spikeball bis hin zum Wikingerschach und vielem mehr. Erfrischen und stärken können sich die Besuchenden bei einem Bubble-Tea oder einem Crépé, zubereitet von unseren Jugendlichen. Abends lädt ein Lagerfeuer mit Stockbrot zum gemütlichen Schnacken ein. „Alle Menschen sind herzlich eingeladen uns an diesem Tag zu besuchen,

vor allem auch Eltern, die uns und das Haus mal kennenlernen möchten sind willkommen!“, sagt Philip Haug, Leiter der offenen Kinder- und Jugendarbeit Henstedt-Ulzburg von IN VIA Hamburg e.V.